



6800 m<sup>2</sup>

Réf. 8208249

50 500 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Nichée dans un environnement calme et luxuriant, cette propriété prestigieuse offre un havre de luxe entouré de beauté naturelle. Le domaine est entièrement clos, créant une véritable bulle de tranquillité et de calme. Le parc qui entoure la propriété est planté d'une variété d'espèces méditerranéennes, créant un paysage vert époustouflant. La propriété dispose de deux entrées indépendantes, offrant à la fois commodité et intimité. En entrant dans la propriété, vous serez hypnotisé par la vue imprenable des grandes fenêtres qui offrent un panorama époustouflant sur les montagnes, le jardin et ...

Nestled within a serene and lush environment, this prestigious property offers a luxurious haven surrounded by natural beauty. The estate is fully enclosed, creating an oasis of tranquility and calm. The park surrounding the property is planted with a variety of Mediterranean species, creating a stunning green landscape. The property features two independent entrances, offering both convenience and privacy. Upon entering the property, you will be mesmerized by the stunning views from the large windows that showcase the breathtaking panorama of the mountains, the garden, and the sea. The ...

**SDM LUXURY REAL ESTATE**

22A Chemin des Culasses - 06240 EZE

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

